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Nessuna risposta sulle bonifiche :

Legambíente ®e echiarimenti
- PIOMBINO -

NESSUNA risposta su rifiuti, bo-
nifiche e cave: Legambiente invia
tre domande a Governo, Regione
e Comune. Il l°luglio Legambien-
te ha organizzato un'iniziativa
pubblica su questi temi, «temi in-
trecciati tra di loro da decenni e
da decenni ignorati nella loro in-
terconnessione - spiegano Adria-
no Bruschi presidente Legam-
biente Val di Cornia e Fausto Fer-
ruzza presidente regionale del Ci-
gno verde - alcuni interrogativi,
che abbiamo posto in quella sede,
ci sembrano ancora senza rispo-
sta, per cui siamo a chiedere preci-
sazioni. Prima domanda, inviata
a Silvia Velo, sottosegretario
all'ambiente, ma anche agli asses-
sore regionali Vincenzo Ceccarel-

li e Federica Fratoni, oltre ai sin-
daci di Campiglia e Piombino - ri-
guarda la questione dei cumuli.
«Un radicale risanamento delle
aree industriali è fondamentale
per favorire l'insediamento di
nuove imprese. Chiediamo quin-
di - scrive Legambiente - di ri-
spondere alla domanda del reperi-
mento dei fondi per intervenire
in danno, quale percorso istituzio-
nale si vuole seguire e soprattutto
quali saranno i tempi che si posso-
no prevedere per rendere disponi-
bili i soldi, attivare appalti e arri-
vare all'obiettivo dell'asportazio-
ne di questi materiali». Poi le bo-
nifiche. Legambiente vuole sape-
re «quali siano le indicazioni e gli
indirizzi in discussione alla confe-

L'assessore Federica Fratoni

renza di servizio sulle modalità
per effettuare le bonifiche». Infi-
ne le cave. «Quali sono le intenzio-
ni e le future direttive della Regio-
ne Toscana, di concerto con il Co-
mune di Campiglia, di agire sui
piani estrattivi e sulle tariffe per
favorire il riciclo».
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